
PlantaDoce.

Entorno

Los transportistas suspenden el paro indefinido por la baja incidencia antes del Black Friday

A las puertas del Black Friday y de la Navidad, la Plataforma en Defensa del Transporte ha suspendido el paro que anunció el pasado 7 de noviembre después de que los mercados mayoristas no registraran un descenso operativo.

PlantaDoce
15 nov 2022 - 19:00



Suspendido el paro de transporte a las puertas del Black Friday. Un día después de dar comienzo, la Plataforma en Defensa del Transporte **ha suspendido la huelga indefinida que anunció el pasado 7 de noviembre, debido al poco seguimiento registrado y a la escasa incidencia en la cadena de suministros del país.**

La Plataforma justifica el fracaso del paro argumentando que “cargadores,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-transportistas-suspenden-el-paro-indefinido-por-la-baja-incidencia-antes-del-black-friday>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

asociaciones del Comité Nacional del Transporte de Carretera (Cntc), sindicatos gubernamentales, algunos medios de comunicación y una parte concreta política han realizado una campaña de acoso y derribo, con el objetivo de desacreditar intencionadamente las movilizaciones anunciadas”.

En estos primeros días de paro, **los principales mercados mayoristas en España no han registrado incidencias significativas en la operativa**, y tanto Mercamadrid como Mercabarna han alcanzado la misma entrada de camiones que en días anteriores.

Los mercados mayoristas en España han cerrado el día sin incidencias significativas

La suspensión de la huelga llega en la semana previa al Black Friday y antes de la Navidad. “El Gobierno reconoce el esfuerzo de todos para colaborar y entablar un diálogo con un sector que acusa las consecuencias de la crisis”, ha asegurado Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno.

El grupo denunciaba la pasividad del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana a la hora de controlar que se aplique la ley que obliga a los cargadores a pagar precios que cubran los costes del servicio, evitando que los transportistas trabajen a pérdidas. Esta misma asociación transportista fue la que convocó el paro del pasado marzo, tras el inicio de la guerra en Ucrania y la subida del precio de combustible. Entonces, **el paro se alargó veinte días y provocó problemas en la cadena de suministro del país.**

En marzo, el Gobierno pactó con el Cntc medidas como la **bonificación de veinte céntimos por carburantes aprobada en abril**, la prohibición de que los conductores hagan carga y descarga o el refuerzo en la inspección dentro de su profesión. Además, **el acuerdo contempla un paquete de 450 millones de euros de ayudas directas** y la limitación de una hora de los tiempos de espera en las zonas de carga y descarga.